

70 Betriebe präsentieren ihre Lehrberufe

In der Flumserei findet Mitte November der 9. Sarganserländer Berufswahlevent statt. Die Aussteller wurden diese Woche über die Highlights informiert. Mit dabei sind sämtliche Schüler der 2. Oberstufe aller Gemeinden des Sarganserlandes.

von Jerry Gadiant

Flums/Sarganserland. – Zum neunten Mal findet am Freitag und Samstag, 17. und 18. November der Sarganserländer Berufswahlevent statt. Am Mittwoch waren die Aussteller zu einer umfassenden Information eingeladen. Umberto De Vito vom regionalen Firmenverbund Cobinet konnte dabei als Mitglied des zehnköpfigen Organisationskomitees bekanntgeben, dass dieses Mal bereits 70 Betriebe ihre Lehrberufe präsentieren werden. Das sind wiederum zehn mehr als letztes Jahr, was den weiter zunehmenden Stellenwert des Berufswahlevents aufzeigt.

Sämtliche Schüler der 2. Oberstufe

Erwartet werden gemäss Michael Dürst, Leiter der Berufs- und Laufbahnberatung Sarganserland in Sargans, 550 Schüler der 2. Oberstufe. Nebst den 450 Schülern aus allen Gemeinden des Sarganserlandes werden 100 weitere Schüler aus Chur erwartet. Die Klassen werden kostenlos direkt beim Schulhaus mit einem Bus abgeholt, zur

Flumserei gefahren und wieder zurückgebracht. Nach einem gut 20-minütigen Berufswahl-Input werden sie rund anderthalb Stunden an der Ausstellung verbringen können und sich dort über die breite Palette an Berufen informieren können.

Workshop für die Lernenden der Ausstellerbetriebe

Einzigartig am Event ist, dass die Lehrfirmen aus der Region mit ihren Berufsbildnern und Lernenden anwesend sind. Die Lernenden haben erstmals in den Räumlichkeiten der Berufsberatung unter der Leitung von Markus Roth einen Workshop besucht, an dem sie sich auf ihre Aufgabe am Stand vorbereiten konnten. Die vor der Berufswahl stehenden Schülerinnen und Schüler sollen sich ohne Scheu an die Standbetreiber wenden können und mit ihnen ins informative Gespräch kommen. Der eine oder andere Schüler sei vielleicht auch noch etwas schüchtern, bemerkte De Vito. Aufgabe der den Stand betreuenden Lernenden ist es also, auch diese abzuholen.



Informieren über den Berufswahlevent: Michi Walser, Umberto De Vito und Michael Dürst (von links).

Bild Jerry Gadiant

Der Cobinet-Vertreter lobte weiter die von den Betrieben qualitativ sehr hochwertig gestalteten Stände: «Der Event ist auch eine sehr gute Gelegen-

heit für Firmen, sich zu präsentieren und Lehrlinge zu akquirieren.» Dies in einer Zeit, in der Lehrstellen immer öfters unbesetzt bleiben.

Der Freitagabend steht im Zeichen eines Rahmenprogrammes mit der Verleihung des 4. Sozialen Wirtschaftspreises Sarganserland als Höhepunkt. Dieser alle zwei Jahre verliehen Preis geht diesmal an die Firmen Bartholet Maschinenbau AG in Flums und Rim Haustechnik GmbH in Wangs (Ausgabe vom Dienstag).

Dabei kommt es zu einem ersten Auftritt des seit 1. September im Amt stehenden neuen Leiters des kantonalen Amtes für Berufsbildung. Bruno Müller, der Nachfolger von Ruedi Giezendanner, wird zum Thema «Die Berufslehre im Spannungsfeld der Digitalisierung» referieren. «Kommen Sie vorbei, lernen Sie den neuen Amtsleiter kennen», lud Michael Dürst die Aussteller zur Preisverleihung vom Freitag, 17. November, ein. Am Samstag werden dann vor allem auch Eltern erwartet, die zusammen mit ihren auch jüngeren Kindern die Ausstellung auf 1200 Quadratmeter in der Flumserei besuchen. Mit Erläuterungen zur Logistik an den Ausstellungstagen rundete Michi Walser den Infoanlass ab.